
 

Acta de COMISIÓN DE CALIDAD DEL MÁSTER UNIVERSITARIO EN 
INVESTIGACIÓN (PLAN 0625) EN LA ENSEÑANZA Y EL APRENDIZAJE DE 

LAS CIENCIAS EXPERIMENTALES, SOCIALES Y MATEMÁTICAS 
Fecha: 

23/11/2022 

Lugar donde se celebra: 

Laboratorio de Física 

Hora de comienzo: 

10:30h. 

Hora de finalización: 

12h 

Coordinadora:  

Dª. Ana Caballero Carrasco 

Secretario:  

D. Isaac Corbacho Cuello 

Relación de asistentes: 

Dña. Ana Caballero Carrasco 

D. Juan Luis de la Montaña 

D. Isaac Corbacho Cuello 

D. Jorge Crespo Martín 

 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

 

Orden del día: 

1. Aprobación del acta de la sesión anterior (10/11/2021) 

2. Informe de la Coordinadora. 

3. Otros asuntos de trámite 

4. Ruegos y preguntas 

 
 
 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

 

1. Aprobación del acta de la sesión anterior (10/11/2021). 

Se aprueba por unanimidad. 

 

2. Informe de la Coordinadora.  

La Coordinadora recuerda que se realizaron tres Seminarios de Investigación el curso anterior, 
impartidos por Carla Santos (Universidad de Beja), Milagros Mateos (Universidad de Extremadura) y 
Fátima Paixao (Instituto Politécnico de Castelo Branco).  

La Coordinadora agradece a Dª. Florentina Cañada su inestimable participación en esta Comisión a lo 
largo de los años en los que ha pertenecido a la misma. Así mismo agradece a D. Juan Luis de la Montaña 
el tiempo dedicado a la Secretaría de esta Comisión. Y por último también agradece y da la bienvenida 
a D. Jorge Crespo como representante de alumnos y a D. Isaac Corbacho como Secretario de la 
Comisión. 

Se informa de la reciente aprobación en la Facultad del Procedimiento de Desarrollo de TFG y TFM. 
La única novedad, en lo que respecta al MUI que nos atañe, es implementar la publicación de una oferta 
de Líneas de TFM para mayor información para los alumnos, a partir de este mismo curso. 



Por último, la Coordinadora informa de su intención de retomar la participación en las Becas de la 
Fundación Carolina, que quedó suspendida por la pandemia. 

 

3. Asuntos de trámite. 

No hay. 

 

4. Ruegos y preguntas. 

D. Jorge Crespo, representante de alumnos, comenta que el alumnado se siente sobrecargado con los 
trabajos de las diferentes asignaturas. Se comenta la necesidad de organizar mejor la asignación y entrega 
de trabajos para el segundo cuatrimestre y el próximo curso. 

 

 

 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión en Badajoz, siendo las 11:00 horas del día 23 de 
noviembre de 2022. 

 

 

 

 

Aprobada el  

20/01/23 

 

Firma del secretario: 

 
D. Isaac Corbacho Cuello 

Visto bueno de la Presidenta:

 
Dña. Ana Caballero Carrasco 

 


